-

FION

EYBENS

L'association Alertes a présenté ses vœux

C e jeudi en fin d'après-midi s'est déroulée, dans les locaux de La Grange du château, siège (entre autres) de l'association "Alertes 38" (qui œuvre en direction de la qualité de vie des personnes âgées), la traditionnelle cérémonie des vœux du bureau aux adhérents et amis.

A cette occasion, Michel Destot, ancien maire de Grenoble, était présent aux côtés de Jacqueline Chapuis, la présidente, ainsi que Karima Mezoughi, conseillère municipale eybinose déléguée aux actions intergénérationnelles et santé, Laurence Algudo, présidente de l'UDCCAS de l'Isère, et des représentants d'associations amies et partenaires (OMR, Alma, OD-PHI, UNRPA) ainsi que des représentants des CCAS d'Échirolles et du Grésivau-

Les chantiers qui attendent les adhérents ont été abordés

Je pense qu'il faut une bonne dose d'optimisme pour construire l'avenir et que nous ne devons pas oublier, à travers nos différentes revendications pour la qualité de vie de nos aînés, que notre solidarité et notre confiance se construisent pour les générations futures et avec notre jeunesse dûment éprouvée ce 13 novembre dernier. » C'est par ces mots que la présidente de l'association a commencé son allocution qui lui a permis de brosser rapidement les points importants qui ont fait l'actualité de l'association durant l'année écoulée.

Elle a insisté plus particulièrement sur « la production de la commission "Famille" et la clarté des différentes avancées sur les droits des patients en fin de vie au fur et à mesure des années ».

Elle a également abordé les chantiers qui attendent les adhérents en lien avec le Conseil départemental pour l'année qui commence. Il a notamment été question de l'élaboration du schéma autonomie 2016-2020 et le développement du projet Autonom@Dom dans sa phase expérimentale (projet qui vise la mise en place d'une plateforme de service téléphonique, de télémédecine de téléassistance à destination de personnes qui verraient leur autonomie menacée par la maladie, le handicap...).

« Le Département fait de sa politique autonomie une priorité »

Du reste, Jacqueline Chapuis a excusé Laura Bonnefoy, vice-présidente du
Conseil départemental de
l'Isère, et a lu quelques mots
de sa part dans lequel était
rappelé « qu'avec un budget global de 350 millions
d'euros, le Département fait
de sa politique autonomie
l'une de ses priorités ».

Puis, Jean Giard, qui est à l'origine de l'association, a ensuite pris la parole pour exposer en quelques mots les grandes lignes de son dernier ouvrage "Vieillir : une épreuve, une histoire, un projet", éditions l'Harmattan (lire ci-contre).

La réunion s'est terminée autour de la traditionnelle galette des rois.



DLdu 24/1/2018

Jacqueline Chapuis, la présidente d'Alertes 38, aux côtés de Michel Destot, ancien maire de Greno a présenté les vœux de l'association aux adhérents et aux associations amies.

Jean Giard a parlé de son dernier ouvrage "Vieillir: une épreuve, une histoire, un projet

Jean Giard a été secrétaire départemental de la CGT dans les années 1960, adjoint aux finances de la Ville de Grenoble sous la magistrature d'Hubert Dubedout, vice-président du Conseil régional et député de l'Isère. Il est par ailleurs connu dans le monde associatif, œuvrant en direction des personnes âgées et de leur bien-vieillir, comme étant un des fondateurs de l'association "Alertes".

Il était présent, ce jeudi, aux côtés de Jacqueline Chapuis, présidente de l'association, à l'occasion de la cérémonie des vœux. Sa présence était d'autant plus d'actualité que son livre "Vieillir: une épreuve, une histoire, un projet" vient de sortir. Il a révélé en

quelques mots les grandes lignes de cet ouvrage qui s'articule sur les concepts de lucidité et d'espoir : « Dans cet ouvrage, je m'interroge sur les conséquences du vieillissement dans un certain nombre de domaines comme la démographie ou la situation sociale des personnes âgées. J'interroge aussi la société sur la notion de citoyenneté des personnes âgées et sur les movens qui sont mis en œuvre pour qu'elle s'exerce. La dernière partie du livre est davantage technique et porte sur l'aménagement urbain, les nouvelles technologies, le logement, le tout, bien évidemment, en lien avec la thématique du vieillissement.»



En marge des vœux de l'association Alertes, a présenté son dernier date, "Vieillir : une éprune une histoire, un projet

P.A.